

## **ITINERARIO**

### **DIA 1 - BUENOS AIRES**

Salida en vuelo desde Buenos Aires hacia Londres (Vía Frankfurt). Noche a bordo.

### **DIA 2 - FRANKFURT / LONDRES**

Llegada al aeropuerto de Londres-Heathrow y traslado hacia el hotel. Resto del tiempo libre. Alojamiento.

### **DIA 3 - LONDRES / STONEHENGE / SALISBURY / BATH**

Desayuno. Salida hacia Stonehenge, una de las maravillas más intrigantes del mundo. Visitaremos el grandioso y místico círculo de piedras de Stonehenge, que, con más de 5000 años de historia, es una de las maravillas del mundo y durante siglos ha despertado la imaginación e intriga de quienes lo visitan. Es el enclave central de la llanura de Salisbury, mostrando un misterioso paisaje salpicado de túmulos y tallas prehistóricas, que ahora son Patrimonio de la Humanidad. Nuestra siguiente parada será Salisbury. Esta encantadora ciudad medieval, se encuentra en el condado de Wiltshire, Inglaterra. Es famosa por su impresionante Catedral de Salisbury, que alberga la aguja más alta del país y una de las cuatro copias originales de la Carta Magna. Tendremos tiempo para almorzar. Cerraremos el día en Bath, con una parada en Royal Crescent, desde donde se iniciará una visita a pie por la ciudad pasando por El Puente Pulteney, un puente georgiano de tres arcos que cruza el río Avon que ofrece las mejores vistas de la ciudad y de la Abadía de Bath, una imponente iglesia del siglo XVI con una fachada gótica impresionante y por supuesto los Baños Romanos de Bath. Después, disfrutarán de tiempo libre para recorrer Bath a su ritmo. Alojamiento.

### **DIA 4 - BATH / OXFORD / COTSWOLDS / STRATFORD-UPON-AVON**

Desayuno. Salida hacia Oxford, una ciudad impregnada de siglos de historia académica. Realizaremos una visita a pie por el centro histórico, explorando sus emblemáticos colleges, bibliotecas y edificios universitarios. La Universidad de Oxford ha formado a algunos de los pensadores más influyentes de la historia, desde Stephen Hawking hasta Oscar Wilde. Entre los lugares destacados, visitaremos la Bodleian Library, un verdadero templo del conocimiento, y pasearemos por las calles que han inspirado a generaciones de estudiantes y escritores.

Después del almuerzo, recorreremos la pintoresca región de los Cotswolds para dirigirnos a Stratford-upon-Avon, la ciudad natal de William Shakespeare. Su pintoresco centro histórico y la casa donde nació el célebre dramaturgo nos transportarán a otra época. Tendrán el resto de la tarde libre para pasear y disfrutar de la gastronomía local. Alojamiento.

### **DIA 5 - STRATFORD-UPON-AVON / CHESTER / LIVERPOOL**

Desayuno. Desde Stratford-upon-Avon pondremos rumbo hasta Chester la cual fue fundada en el año 79 d.C. y nombrada Fortaleza Diva, fue un importante asentamiento militar romano. Sus murallas medievales, que aún rodean

el casco antiguo, son las más completas de Gran Bretaña. La ciudad es famosa por sus Chester Rows, galerías comerciales de dos niveles con arquitectura medieval única. Tiempo libre para el almuerzo. Finalmente, llegaremos a Liverpool, exploraremos su vibrante historia musical de los Beatles y su importante pasado marítimo. La visita al Beatles Story Museum (entrada incluida) te llevará por un increíble viaje a través de la historia de la banda más famosa del mundo. Después, pasea por el Albert Dock y, al caer la noche, sumérgete en la atmósfera de The Cavern Club, el legendario bar donde los Beatles iniciaron su carrera. Alojamiento.

#### **DIA 6 - LIVERPOOL / YORK**

Desayuno. Dejaremos Liverpool para adentrarnos en la elegancia histórica de York. Fundada por los romanos en el año 71 d.C., luego conquistada por los vikingos en el siglo IX, y más tarde convertida en una ciudad medieval fortificada, York conserva su esencia histórica con su impresionante catedral gótica, una de las más majestuosas de Europa. Las murallas medievales aún rodean el casco antiguo, ofreciendo un recorrido fascinante por su pasado. Realizaremos un tour a pie por el casco antiguo, pasando por la majestuosa Catedral de York y explorando sus calles llenas de historia.

Tendrán toda la tarde libre para pasear por las calles de York y descubrir sus encantadores cafés y tiendas con siglos de historia. Uno de los lugares más emblemáticos es The Shambles, una calle medieval con edificios de entramado de madera que parecen sacados de un cuento. Se dice que esta pintoresca calle inspiró la famosa Diagon Alley en las películas de Harry Potter. Aquí encontrarás tiendas temáticas dedicadas al mundo mágico, como The Shop That Must Not Be Named, donde los fanáticos pueden encontrar una gran variedad de artículos relacionados con la saga. Alojamiento.

#### **DIA 7 - YORK / CAMBRIDGE / LONDRES**

Desayuno. Salida a Cambridge, una ciudad donde la historia y el conocimiento han dejado una huella imborrable. Fundada en 1209, ha sido cuna de algunas de las mentes más influyentes de la historia, como Isaac Newton, Stephen Hawking y Charles Darwin. Su legado académico se respira en cada rincón, con sus prestigiosos colleges y bibliotecas centenarias. Entre ellas destaca la Bodleian Library, una de las más antiguas de Europa, y la Cambridge University Library, que alberga millones de volúmenes y manuscritos históricos. Además de su riqueza intelectual, Cambridge ha sido clave en el desarrollo de la computación moderna, con figuras como Alan Turing, quien estudió en King's College antes de revolucionar el mundo de la informática. No pueden perderse el Puente de los Suspiros, un hermoso puente cubierto que conecta dos edificios del St John's College y evoca el famoso puente veneciano. Después de explorar Cambridge, podrán disfrutar de su atmósfera y comparar su esencia con la de Oxford, dos de las universidades más prestigiosas del mundo. Tras esta experiencia intelectual, regresaremos a Londres. Alojamiento.

#### **DIA 8 - LONDRES**

Desayuno. Por la mañana haremos una excursión panorámica de Londres, donde visitaremos los barrios de Westminster, Kensington, Mayfair y Belgravia. Pararemos para fotografiar el Parlamento, la Abadía de Westminster, el Big Ben, el London Eye, el Royal Albert Hall y el Albert Memorial. Además, veremos el cambio de guardia en el Palacio de Buckingham (siempre que opere ese día). Recorreremos el West End (zona de teatros y restaurantes), las plazas de Piccadilly Circus y Trafalgar Square, y áreas culturales muy representativas como: el Museo de Historia Natural, el Victoria & Albert Museum, el Museo de Ciencias y el National Gallery. Esta excursión terminará en el Palacio de Buckingham hacia las 11:45am y tendrán el resto del día libre en Londres para descubrir más sobre esta magnífica ciudad. Alojamiento.

#### **DIA 9 - LONDRES**

Desayuno. Día libre para seguir corriendo esta increíble ciudad a su propio ritmo. Alojamiento.

#### **DIA 10 - LONDRES / PARIS**

Desayuno. Traslado desde el hotel hacia la estación St. Pancras International para tomar el tren Eurostar hacia la ciudad de París.

Llegada a la estación de tren Paris Gare du Nord y traslado al hotel. Alojamiento.

#### **DIA 11 - PARIS**

Desayuno. Día libre para comenzar a disfrutar de la ciudad de la luz a su propio ritmo. Alojamiento.

#### **DIA 12 - PARIS**

Desayuno. Panorámica de medio día por los principales puntos de interés. París, la capital de Francia, es una ciudad vibrante y llena de historia. Conocida como la Ciudad de la Luz, es famosa por su arquitectura icónica, su gastronomía exquisita y su ambiente romántico. Entre sus eventos históricos más significativos se encuentra la Revolución Francesa, que comenzó con la toma de la Bastilla el 14 de julio de 1789. Este acontecimiento marcó el inicio de profundos cambios políticos y sociales en Francia. Durante la Belle Époque, la ciudad se convirtió en un epicentro de creatividad, atrayendo a artistas como Pablo Picasso y escritores como Ernest Hemingway. Además, la construcción de la Torre Eiffel en 1889 simbolizó el progreso y la modernidad de la época. No te pierdas lugares emblemáticos como la Torre Eiffel, el Museo del Louvre y el Arco del Triunfo. Aprovecha para pasear por las calles de Montmartre o a lo largo del río Sena te permitirá disfrutar de su encanto único. Alojamiento.

#### **DIA 13 - PARIS / ÉPERNAY / HAUTIVILLERS / REIMS**

Desayuno. Emprenderemos nuestro viaje hacia la región de Champaña, famosa por su tradición vinícola y paisajes ondulados llenos de viñedos. Nuestra primera parada será Épernay, considerada la capital del champán, donde recorreremos la emblemática Avenue de Champagne, una de las calles más prestigiosas del mundo. Aquí se encuentran históricas casas productoras como Moët & Chandon y Perrier-Jouët, cuyas elegantes mansiones reflejan el prestigio de

esta bebida. Continuaremos hacia Hautvillers, un pintoresco pueblo con encanto medieval y cuna de la historia del champán. Aquí vivió Dom Pérignon, el monje benedictino que perfeccionó el método de producción del champán en el siglo XVII. Un paseo por sus calles nos permitirá descubrir su abadía y admirar los viñedos que lo rodean. Después, llegaremos a Reims, una ciudad que combina elegancia y significado histórico. Realizaremos una panorámica para descubrir su impresionante Catedral de Notre-Dame de Reims, donde se coronaron casi todos los reyes de Francia. Sus majestuosos vitrales y su arquitectura gótica la convierten en un sitio imprescindible. Para una experiencia única, disfrutaremos de una selecta degustación en la prestigiosa región de Champagne, cuna de los mejores espumosos del mundo.

Alojamiento.

#### **DIA 14 - REIMS / METZ / ESTRASBURGO**

Desayuno. Dejaremos nuestro hotel en Reims para dirigirnos a Metz. Esta ciudad tiene una rica herencia medieval y una fuerte influencia germánica. Su Catedral de San Esteban es famosa por sus impresionantes vitrales, algunos diseñados por Marc Chagall. Metz también alberga el Centro Pompidou-Metz, un museo de arte contemporáneo que refleja la modernidad de la ciudad. Su historia se entrelaza con la de Alemania, ya que fue parte del Imperio Alemán entre 1871 y 1918. Tendremos tiempo libre para almorzar y saborear la gastronomía local. Nuestra próxima y última parada de hoy será Estrasburgo, que es la capital de Alsacia y sede del Parlamento Europeo. Realizaremos un recorrido a pie para admirar la majestuosa Catedral de Notre-Dame de Estrasburgo, una obra maestra del gótico que, con su impresionante espira de 142 metros, fue el edificio más alto del mundo entre 1647 y 1874. Su reloj astronómico, una maravilla de la ingeniería, sigue fascinando a visitantes con su compleja mecánica y desfile de figuras. El Barrio de la Petite France es un lugar encantador con casas de entramado de madera y canales pintorescos. La ciudad es famosa por su gastronomía alsaciana, especialmente la choucroute y el flammekueche. Alojamiento.

#### **DIA 15 - ESTRASBURGO / COLMAR / BESANZON / MACON / LYON**

Desayuno. Salida de Estrasburgo para llegar a nuestra primera parada, la ciudad alsaciana de Colmar. Esta joya medieval, cercana a la frontera con Alemania y capital del departamento del Alto Rin, es conocida por sus casas de fachadas coloridas y entramados de madera que tejen una historia de belleza y tradición cautivadora. Haremos un breve recorrido por la Pequeña Venecia, un barrio con canales encantadores que recuerdan a la ciudad italiana. La Plaza de la Catedral es el lugar ideal para una foto y para absorber el ambiente local. Seguidamente, nos transportaremos a Besanzón, famosa por su historia militar y cultural. Disfrutaremos de una vista panorámica de la Ciudadela de Besanzón, diseñada por Vauban. Aquí realizaremos una pausa para el almuerzo antes de continuar el viaje. Después, viajaremos hasta Macon, donde haremos una breve parada para recorrer su casco antiguo, admirar sus fachadas coloridas y sentir

la esencia de la ciudad. Finalmente, llegaremos a Lyon, donde tendremos la oportunidad de disfrutar del ambiente nocturno de la ciudad, explorando sus calles históricas o relajándonos antes del descanso en nuestro hotel.

Alojamiento.

#### **DIA 16 - LYON**

Desayuno. Comenzaremos el día explorando la Place des Terreaux, hogar de la impresionante Fuente Bartholdi y el majestuoso Ayuntamiento de Lyon. Luego, recorreremos Vieux Lyon, el barrio renacentista con sus emblemáticas traboules, pasajes secretos que conectan calles y edificios históricos llenos de encanto. Ascenderemos a la Basílica de Notre-Dame de Fourvière, desde donde podremos disfrutar de una vista panorámica espectacular de la ciudad y sus alrededores. Tras la visita matutina, tendremos tiempo libre para almorzar y explorar Lyon a nuestro ritmo. Para una experiencia cultural, puedes visitar el Museo de las Confluencias, un fascinante espacio de historia natural y antropología, pasear por la orilla del río Ródano, descubrir tiendas locales en la Rue de la République, o relajarte en el Parc de la Tête d'Or, el parque más grande de la ciudad. La Plaza Bellecour, uno de los puntos centrales de Lyon, será un excelente lugar para encontrar un buen sitio para cenar y degustar especialidades locales como la quenelle (es una especie de dumpling francés, elaborado con pescado, carne o ave, y suele servirse con salsa) y el coq au vin (guiso de pollo cocinado lentamente en vino tinto, con panceta, champiñones y cebolla) antes de finalizar el día. Alojamiento

#### **DIA 17 - LYON / DIJON / FOUNTANABLEU / PARIS**

Desayuno. Salida en autobús hacia Dijon, la capital de Borgoña, famosa por su gastronomía y su legado histórico. Realizaremos un recorrido panorámico por la ciudad, pasando por el Palacio de los Duques de Borgoña, un emblema arquitectónico de la región. No olvides probar la famosa mostaza de Dijon en alguna tienda local, una especialidad que ha dado fama internacional a la ciudad. Continuamos hacia Fontainebleau, donde visitaremos uno de los castillos más imponentes de Francia. Con más de 1,500 habitaciones y rodeado de jardines espectaculares, el Castillo de Fontainebleau ha sido residencia de monarcas franceses durante siglos. Desde Francisco I, quien transformó el castillo en un palacio renacentista, hasta Enrique IV, que impulsó su esplendor, pasando por Luis XIII, Luis XIV y Napoleón I, quien dejó su huella con la única sala del trono napoleónica que aún existe. La entrada permite explorar sus impresionantes salones, la Galería de Francisco I, la Capilla de la Trinidad y los majestuosos apartamentos de Napoleón. Alojamiento.

#### **DIA 18 - PARIS / FRANKFURT**

Desayuno. Tiempo libre y traslado desde el hotel al aeropuerto París-Charles de Gaulle para tomar su vuelo de regreso a Buenos Aires vía Frankfurt. Noche a bordo.

#### **DIA 19 - BUENOS AIRES**

Llegada a Buenos Aires.

**FIN DE NUESTROS SERVICIOS.**